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WARNING: To avoid adapter detachment, always close door.
AVERTISSEMENT: Pour éviter que l’adaptateur ne se détache, 
toujours fermer la porte.
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 Keep these instructions for future reference.

WARNING
NEVER LEAVE CHILD UNATTENDED.
FAILURE TO FOLLOW THESE WARNINGS AND INSTRUCTIONS COULD 
RESULT IN SERIOUS INJURY.
READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USE.
Throughout this document the seat that is included with the Vista stroller is referred 
to as the upper seat.
To avoid adapter detachment, always close door.
Always use the harness to avoid serious injury from falling or sliding out.
Stroller may become unstable if manufacturer’s recommended load is exceeded, or if 
parcel bag or accessory other than that recommended by the manufacturer is used or 
hung from the stroller. 
To avoid injuries from finger entrapment, keep child away from this product when 
unfolding and folding it.
The carriage or stroller will become unstable if the 
manufacturer’s recommended load is exceeded.
When using the Vista in double mode, load the child 
into the upper seat before loading the second child 
into the Rumble seat.
DO NOT have a child in the Rumble seat without 
having a child in the upper seat.
This seat is suitable for children from 3 months until 
child is 40 lbs (18.1 kg) or 36 in
(91.4 cm), whichever comes first.
DO NOT allow child to stand while in the Rumble seat.
DO NOT lean or press on the Rumble seat with excessive force.
Always push the stroller with both hands when using the RumbleSeat.
Stroller can fold with adapters attached, however, the RumbleSeat must be removed 
and the main seat must be facing forward and in an upright position.
Before each use, inspect your adapters to make sure they are fully engaged with the 
stroller and seat.
Audible “click” must be heard to confirm that each attachment is connected properly.
Bumper bar must be attached at all times.
DO NOT lift the stroller by the bumper bar as it may disengage.
Always make sure stroller is fully open and locked before use.
The brake must be locked while taking the child in or out of the stroller and when 

parked.
NEVER leave child in the product while ascending or descending stairs, or using an 
escalator.
DO NOT make any alterations or modifications to the stroller with products not 
supplied by the manufacturer as this may cause instability or structural damage not 
covered under warranty.
Rain shield must be removed when indoors and in hot weather to prevent 
overheating and possible risk of suffocation.
Children should not be left unattended in the product with rain shield fitted.
The stability of the product will be impaired in high winds with the rain shield fitted 
and should be steadied by an adult at all times
Not intended for use with UPPAbaby VISTA models from 2014 or earlier
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 Conserver ces instructions pour référence ultérieure.

AVERTISSEMENT
NE JAMAIS LAISSER UN ENFANT SANS SURVEILLANCE.
LE NON-RESPECT DE CES AVERTISSEMENTS ET INSTRUCTIONS PEUT 
ENTRAÎNER DES BLESSURES GRAVES. 
LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT L’UTILISATION.
Dans ce document, le siège fourni avec la poussette Vista est appelé siège supérieur.
Pour éviter que l’adaptateur ne se détache, toujours fermer la porte.
Toujours utiliser le harnais pour éviter de vous blesser gravement qui peuvent résulter 
d’une chute ou d’une glissade.
La poussette peut devenir instable si la charge recommandée par le fabricant est 
dépassée, ou si un sac ou un accessoire autre que celui recommandé par le fabricant 
est utilisé ou suspendu à la poussette.
Pour éviter que l’enfant se coince les doigts et seblesse, tenez-le à l’écart lorsque 
vous pliez etdépliez ce produit.
Le landau ou la poussette deviendra instable si 
lacharge recommandée par le fabricant est dépassée.
Lorsque vous utilisez le modèle Vista en mode double, 
charger l’enfant dans le siège supérieur avant de 
charger le deuxième enfant dans le siège auxiliaire 
Rumble.
NE PAS installer un enfant sur le siège auxiliaire Rumble 
sans avoir un enfant sur le siège supérieur.
Ce siège convient aux enfants à partir de 3 mois et jusqu’à ce que l’enfant atteigne 
18,1 kg (40 lbs) ou 91,4 cm (36 po), selon la première éventualité.
NE PAS laisser l’enfant se tenir debout lorsqu’il est assis sur le siège auxiliaire Rumble.
NE PAS appuyer sur le siège auxiliaire Rumble avec une force excessive.
Toujours pousser la poussette à deux mains lorsque vous utilisez le siège auxiliaire 
RumbleSeat.
La poussette peut se plier avec les adaptateurs, mais le siège auxiliaire RumbleSeat 
doit être retiré et le siège principal doit être orienté vers l’avant et en position 
verticale.
Avant chaque utilisation, inspecter les adaptateurs pour s’assurer qu’ils sont bien 
enclenchés avec la poussette et le siège.
Un « clic » doit être entendu pour confirmer que chaque accessoire est correctement 
fixé.
La barre de pare-chocs doit être fixée à tout moment.
NE PAS soulever la poussette par la barre pare-chocs, car elle peut se décrocher.

Toujours s’assurer que la poussette est complètement ouverte et que son châssis est 
fixé de façon sécuritaire avant de l’utiliser.
Le frein doit être en fonction lorsque l’enfant monte ou descend de la poussette et 
lorsqu’elle est stationnée.
NE JAMAIS laisser l’enfant dans le produit en montant ou en descendant les escaliers, 
ou en utilisant un escalier mécanique.
NE PAS effectuer des altérations ou des modifications de la poussette avec des 
produits non fournis par le fabricant, car cela peut entraîner une instabilité ou des 
dommages structurels non couverts par la garantie.
La protection contre la pluie doit être retirée à l’intérieur et par temps chaud pour 
éviter la surchauffe et le risque de suffocation.
Les enfants ne doivent pas être laissés sans surveillance dans le produit lorsque la 
protection contre la pluie est en place.
Lorsque la protection contre la pluie est installée, la stabilité du produit est 
compromise en cas de vent fort et il doit être maintenu par un adulte à tout 
moment.
Ne pas utiliser avec les modèles VISTA d’UPPAbaby de 2014 ou antérieurs.
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CLEANING
Clean frame with a damp cloth and a mild detergent; dry thoroughly. DO NOT 
use abrasives.
If the frame parts have been exposed to salt water we recommend that they be 
rinsed with fresh (tap) water as soon as possible to avoid corrosion. Always dry 
frame if wet.
All fabrics are removable.
To extend the life of your product’s fabric, keep it clean and do not leave it in 
direct sunlight for long periods of time.
DO NOT fold or store the product if it is damp or wet, nor store in a damp 
environment.
 
SEAT AND BASKET FABRIC 
Spot clean or hand wash in cold water with mild detergent. DO NOT bleach.
Dry flat and away from direct sunlight before re-use or storage.
DO NOT iron or dry clean.
 
CANOPY FABRIC 
Spot clean ONLY. DO NOT bleach
DO NOT iron or dry clean.
 
LEATHER BUMBER BAR COVER 
Spot clean with a damp cloth.
DO NOT wet excessively.
DO NOT iron or dry clean.

 
MAINTENANCE AND REPAIR
This product requires user inspection and maintenance regularly. Check all 
connecting hardware (rivets, screws, etc.) for tightness and security. Inspect 
all brakes, tires, seat harnesses and locks for correct operation. Seek prompt 
repairs or replacements as needed and never continue using the product if it is 
structurally not safe.
Only UPPAbaby replacement parts should be used. It may be unsafe to use parts 
supplied by another manufacturer.
Contact Customer Experience with any repair questions.

WARRANTY
EXTENDED WARRANTY
UPPAbaby offers an Extended Warranty of one year for a total of three years on all strollers, playards and  
select accessories (Bassinet, RumbleSeat, Changing Station and PiggyBack).

To receive the additional one-year warranty, customers must register their product within three months of  
purchase and provide a valid receipt from an authorized retailer. It’s our way of saying thank you!

Register your product at uppababy.com/register.

 
LIMITED WARRANTY
Your UPPAbaby product is warranted to be free from manufacturing defects for a period of 2 years from the  
date of purchase under normal use and in compliance with the operating instructions.

This warranty is not transferable and extends only to the original retail purchaser and is only valid when supplied 
with proof of purchase from an authorized retailer. Proof of purchase must be retained for this warranty.

The warranty is valid only in the original country of purchase. This warranty is subject to the conditions set 
forth by country in which the items were purchased. Conditions may vary. UPPAbaby will not ship replacement  
or repair parts outside the country of purchase.

UPPAbaby will provide replacement parts or conduct repairs as determined fitting by the company. UPPAbaby 
reserves the right to exchange item with a replacement part. Some parts may be replaced with newer model 
parts as the item is improved over time.

This warranty does not cover:

• Defects caused by misuse or poor maintenance. (Please refer to the product instruction booklet for guidance  
on item use and maintenance).

• Damage caused by improper installation of UPPAbaby parts and/or accessories. (Please refer to product  
instruction booklet for guidance on item assembly and use).

• Damage caused by corrosion mold or rust due to poor maintenance, service or storage.

• Damage resulting from normal wear and tear.

• Damage or degradation caused by the sun, sweat, detergents, damp storage conditions or frequent washings.

• Repairs or modifications carried out by a third party.

• Product purchased from an unauthorized retailer. (Approved retailers are listed on our website uppababy.com).

• Second owners and users other than the registrant.

• Damage resulting from airline shipping and handling.

• Products Involved in an accident.

UPPAbaby reserves the right to determine if warranty terms and conditions have been met.

For warranty service: In the US and CA please contact UPPAbaby Customer Experience (844) 823-3132 and visit 
uppababy.com/contact to send an email. Within the US, warranty conditions may differ from state to state.

Outside of the US and CA please contact your local distributor. Distributor information can be found at  
uppababy.com/global-distributors.
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NETTOYAGE
Nettoyer le châssis à l’aide d’un chiffon humide et d’un détergent doux; sécher 
complètement. NE PAS utiliser de produits abrasifs.
Si les pièces du châssis ont été exposées à de l’eau salée, nous recommandons 
de les rincer à l’eau fraîche du robinet dès que possible pour éviter toute corro-
sion. Toujours sécher le châssis s’il est mouillé.
Tous les tissus sont amovibles.
Pour prolonger la durée de vie du tissu de votre produit, gardez-le propre et ne 
le laissez pas en plein soleil pendant de longues périodes.
NE PAS plier ni entreposer le produit s’il est humide ou mouillé, ni l’entreposer 
dans un environnement humide.
 
HAMAC 
Nettoyer ou laver à la main à l’eau froide avec un détergent doux. NE PAS 
javelliser.
Sécher à plat et à l’abri de la lumière directe du soleil avant de réutiliser ou 
d’entreposer.
Ne pas repasser ou nettoyer à sec.
 
TISSU DE L’AUVENT 
Nettoyez les taches uniquement. NE PAS javelliser.
Ne pas repasser ou nettoyer à sec.
 
REVÊTEMENT EN CUIR DE LA BARRE PARE-CHOCS 
Nettoyez les taches avec un chiffon humide. NE PAS mouiller excessivement.
Ne pas repasser ou nettoyer à sec.

 
MAINTENANCE AND REPAIR
Ce produit nécessite une inspection et un entretien réguliers de la part de 
l’utilisateur. Vérifier que tout le matériel de raccord (rivets, vis, etc.) est bien 
serré et sécurisé. Inspecter tous les freins, pneus, harnais et mécanismes de 
verrouillage du siège pour vérifier leur bon fonctionnement. S’efforcer de 
réparer le produit ou de trouver des pièces de rechange rapidement si le besoin 
se présente, et ne jamais continuer à utiliser le produit s’il n’est pas sécuritaire 
sur le plan structurel.
Utiliser uniquement des pièces de rechange UPPAbaby. Il peut être dangereux 
d’utiliser des pièces fournies par un autre fabricant.
Communiquer avec le service à la clientèle pour toute question relative aux 
réparations.

GARANTIE 
GARANTIE PROLONGÉE
UPPAbaby offre une prolongation de garantie d’un an pour une garantie totale de trois ans sur toutes les  
poussettes, hamacs, chaises hautes, parcs et certains accessoires (berceau, hamac RumbleSeat, station à langer  
et planche PiggyBack).

Pour bénéficier de la garantie supplémentaire d’un an, les clients doivent enregistrer leur produit dans les trois 
mois suivant l’achat et fournir un reçu valide d’un détaillant autorisé. C’est notre façon de dire merci! 

Enregistrez votre produit sur : uppababy.com/register. 

GARANTIE LIMITÉE
Votre produit UPPAbaby est garanti sans défaut de fabrication pendant une période de 2 ans à compter de la 
date de l’achat, dans le cadre d’une utilisation normale et conforme aux directives d’utilisation. 

Cette garantie n’est pas transférable, s’applique seulement à l’acheteur au détail d’origine et n’est valide que sur 
la présentation d’une preuve d’achat d’un détaillant autorisé. Veuillez conserver la preuve d’achat pour cette 
garantie.

La garantie n’est valide que dans le pays d’origine de l’achat. Cette garantie est assujettie aux conditions énoncées 
par le pays dans lequel les articles ont été achetés. Les conditions peuvent varier. UPPAbaby n’expédiera pas de 
pièces de rechange hors du pays de l’achat.

UPPAbaby fournira des pièces de rechange ou effectuera des réparations, selon ce que l’entreprise jugera  
opportun. UPPAbaby se réserve le droit d’échanger l’article par une pièce de rechange. Certaines pièces peuvent 
être remplacées par des pièces d’un nouveau modèle, étant donné que l’article est perfectionné au fil du temps.

Cette garantie ne couvre pas : 

• Les défauts causés par un mauvais usage ou entretien. (Veuillez consulter le livret d’instructions du produit 
pour obtenir les renseignements concernant l’utilisation et l’entretien de l’article). 

• Les dommages causés à la suite d’une installation inadéquate des pièces ou des accessoires UPPAbaby.  
(Veuillez consulter le livret d’instructions pour obtenir les renseignements concernant l’assemblage et  
l’utilisation de l’article). 

• Les dommages dus à la corrosion, à la moisissure ou à la rouille causés par un entretien, une maintenance u un 
entreposage inapproprié. 

• Les dommages résultant d’une usure normale. 

• Les dommages ou les dégradations causés par le soleil, la transpiration, les détergents, l’entreposage dans un 
lieu humide ou des lavages fréquents. 

• Les réparations ou les modifications effectuées par un tiers. 

• Les articles achetés chez un détaillant non autorisé. (Les détaillants approuvés sont énumérés sur notre site 
Web uppababy.com).

• Les seconds propriétaires et utilisateurs autres que le déclarant.

• Les dommages résultant d’un transport aérien.

• Les produits impliqués dans un accident.

UPPAbaby se réserve le droit de déterminer si les modalités de la garantie ont été respectées. 

Pour le service de garantie : Aux États-Unis et en Californie, veuillez contacter UPPAbaby Customer Experience 
(844) 823-3132 et visiter uppababy.com/contact pour envoyer un courriel. Aux États-Unis, les conditions de la  
garantie peuvent différer d’un état à l’autre.

En dehors des États-Unis et du Canada, veuillez communiquer avec votre distributeur local. Les coordonnées  
des distributeurs se trouvent sur uppababy.com/global-distributors.




